
Protokoll der Jahresmitgliederversammlung des

Eintracht-Fan-Clubs Nordhäuser Adler
am 7. 11.2008

Beginn 19h, Ende gegen 20h30, anschl. Gemütliches Beisammensein

anwesend:
Präsidentin Sabine (Suppe) Reimer, Vizepräsidentin Kerstin Weiß, Schatzmeisterin 
Juliane Himmel, Michael Reimer, Hans Berger, Nicolau Himmel, Ingrid Mauritz, 
Klaus-Peter Mauritz, Gitta Ridder, Sabine Drescher-Dietrich, Anna-Liisa Hilgenfeld

TOP 1
Allgemeine Begrüßung durch Präsidentin Suppe
Vorstellen von Neumitglied Anna-Liisa 
Neumitglied Torsten Sonntag fehlte entschuldigt, Grüße wurden ausgerichtet, wir 
wünschen ihm viel Glück bei seiner neuen Arbeitsstelle!

TOP 2
Vize Kerstin fragte, ob Interesse besteht, dass die Infomails des offiziellen 
Fansprecher-Gremiums an alle Nordhäuser Adler weitergeleitet werden sollen. 
Ja, Interesse besteht. Wird gemacht. Wer diese Infos nicht bekommen möchte, soll 
sich bitte per Mail an Kerstin wenden.

TOP 3
Bericht über die Aktion “United Colors of Frankfurt”
Unser EFC steht auch hinten auf dem T-Shirt! Werden beim Fansprechergremium 
nachfragen, wie erfolgreich die Aktion war. Haben beim 1. Saisonspiel nämlich 
nicht den Eindruck gehabt, dass sich so viele Fans wie erwartet daran beteiligten 
(Suppe, Kerstin, Sabine und Jule hatten brav die Shirts an). 
Nachtrag: Inzwischen hat das FSG einen Bericht angekündigt.

TOP 4
Diskussion über die neuen Mitgliedschaftsausweise. 
Die meisten von uns waren der Meinung, dass es, wenn man eine Ermäßigung 
möchte,  keine Zumutung ist, sich dafür auszuweisen (Machen Schüler, Studenten, 
Rentner auch).
Nachtrag: Die neuen Ausweise sind inzwischen da und werden jetzt verteilt.

TOP 5
Planung der Auswärtsfahrt 
Es wurde beschlossen am 25. April 2009 gemeinsam zum Spiel gegen Stuttgart zu 
fahren. Vielleicht in Kombination mit einem kulturellen Ereignis (Theater, Museum 
oder was uns so einfällt).
Als Zuschuss zur Fahrt werden 250,- EUR aus der Vereinskasse beigesteuert. 
Außerdem wollen wir mit dem Verkauf von fanorientierten Handarbeiten und 



eintrachtmäßig dekorierten Weihnachtsmännern (große Spende vom Chef!) noch 
etwas verdienen, so dass die Fahrt für den einzelnen nicht zu teuer wird. Am 
17.12.08 auf der Zeil, evtl. später Weihnachtsmarkt.

TOP 6
Entlastung der Schatzmeisterin
Nach Kassenbericht und Vorzeigen der vorbildlichen Buchführung wurde die 
Schatzmeisterin entlastet (über eine Differenz von 1,- EUR wurde von den 
Mitgliedern großzügig hinweggesehen).

       
Marburg, 12.12.2008 
Schatzmeisterin und Schriftführerin Juliane Himmel


